

Nikolaus, das »Schlumpflied« und eine besondere Modenschau

LZ 24.12.2011

Zweite gemeinsame Weihnachtsfeier der Jugendabteilung der SG Mahlberg-Orschweier mit vielen Glanzlichtern der eigenen Mitglieder

Mahlberg (red/td). Das Engagement der Mitglieder der SG Mahlberg-Orschweier hat großen Beifall bei der gemeinsamen Weihnachtsfeier gefunden. Nach der gelungenen Premiere im Vorjahr fand nun die zweite gemeinsame Feier der Jugendabteilung einer noch jungen SG Mahlberg-Orschweier statt.

In einer voll besetzten und schön geschmückten Stadthalle begrüßten die Jugendleiter Julian Siefert und Christian Probst die Anwesenden. Selbst der 98-jährige Alfons Obergföll, Ehrenmitglied des SC Orschweier, ließ es sich nicht nehmen, zu kommen.

Das Programm startete mit einem kurzen Jahresrückblick der SG, mit Bildern vom Spielbetrieb, dem großen Jugendturnier bis hin zum Zeltlager. Bei der Vorstellung der neuen Internetseite (www.sg-mahlberg-orschweier.de)

Die Besucher der Weihnachtsfeier beobachteten interessiert das abwechslungsreiche Programm. Foto: privat



konnten die Anwesenden einen Eindruck über die vielen Aktivitäten gewinnen.

Für die Weihnachtsfeier hatte die Jugendabteilung auf

eigenes Engagement gesetzt, sodass jedes Team eine eigene Idee und Choreographie zum Besten gab. Die Moderation und Programmbeglei-

tung übernahmen die Mädels der C-Juniorinnen. Zu Beginn legten die Kleinsten mit dem Lied »In der Weihnachtsbäckerei« los. Die Bambinis hat-

ten viel Spaß bei der Darstellung, was auch die Verkleidung mit Schürzen und Backutensilien belegte.

Die F-Juniorinnen überraschten die Trainer mit einem eigenen Song und »We will rock you« von »Queen«. Die E-Juniorinnen hatten sich lustige Sketche überlegt. Was mit einem Besen so alles möglich ist, zeigten die D-Juniorinnen und führten mit »Stomp« einen rhythmischen Tanz auf. Die C-Juniorinnen hatten sich den Song »Manamana« aus der Sesamstraße vorgenommen. Die Jungs brachten dabei die Halle zum Lachen, speziell wenn aus den Müll-eimern die Köpfe zum Refrain noch oben schossen.

Dann war Zeit für den Nikolaus. Die Kleinsten waren gespannt, was dieser alles zu erzählen und natürlich zu verteilen hatte. Der Nikolaus (Peter Bock) begrüßte die

Kinder und wusste natürlich zu jeder Jugendmannschaft einige Sätze zu sagen. Danach verteilte er Süßigkeiten-tüten.

Die B-Juniorinnen präsentierten im Anschluss das »Schlumpflied« und zeigten dabei, dass sie nicht nur singen, sondern auch tanzen können. Unter der Anleitung von Julian Siefert alias Julian Lagerfeld führten dann die B-Juniorinnen die neuesten Modetrends auf dem eigens aufgestellten Laufsteg vor.

Ebenfalls auf dem Laufsteg wurden dann alle Trainer mit einem Präsent und Dankesworten von den beiden Vorsitzenden Thomas Schwarz und Rudi Amann geehrt. Die Anwesenden in der Halle bekamen dabei auch einen Eindruck, wie viele Trainer, es sind mehr als 30, sich mittlerweile um die Jugend kümmern.